



Soportales de Antón, Burgos. Foto de Daniel

SOLEDAD

**La “Sole” se ha quedado sola
Su marido se ha tirado al tren
Con su cabeza mal puesta**

Cuando entraba a la Estación.

-Vaya trago, señora

Le doy mi gran pesar.

¿Qué hace usted aquí

En los Soportales de Antón?

-Estoy esperando el bus del HUBU

Porque tengo mis ojos negros

Bañados en sangre.

-No es para menos, señora

Tan grande es su dolor.

¿Y cómo es que su marido

Se ha tirado al tren

Si parecía ir por buen camino?

-Sufría depresiones

Y era un tonto del culo

Un bobo de baba

Que me traía, día tras día

Por la calle la Amargura.

-¿Dónde ocurrió, señora?

-Allí, en la Milanera

Por entre las vías

Encontré su decapitada cabeza.

¡Oh, qué llantos

Debió de hacerel tonto

Antes de colocarla en la vía ;

Marido de mi corazón

**Regalo del alma mía
Si tú merecías la Muerte
Haber escogido la Eutanasia.**

**-Mire, señor, mire
Por allí viene Eutanasia
Madre del deseo
De pasar a mejor vida
Que conmigo va al Hospital
Porque tiene a su esposo
Con un pie en la tumba
Por culpa de un dolor
En su malherido costado.**

**-Sepa usted, señora
Que el corazón me ha partido
Y si quiere quedamos una tarde
En el Castillo de Burgos
Para ver a los cuclillos.**

**-Todo se andará, hermano
Pero no olvides
Que el santo juicio del hombre
Nunca aprende
Porque es tonto del Culo.**

-Daniel de Culla